

25 Jahre SMC Albatros e.V. Schiffsmodellausstellung 2009

20.03. bis 22.03.2009



Großes Interesse an den kleinen Schiffen in Ellerau

Schwere Kreuzer legten an, Tanker, Eisbrecher und imposante Segler - alles, was die Seefahrt an Attraktionen zu bieten hat, machte am Wochenende im Bürgerhaus in Ellerau fest - allerdings im Kleinformat. Zum 25-jährigen Bestehen des Schiffsmodellbauclubs (SMC) Albatros sind mehr als 100 mit viel Liebe hergestellte Kostbarkeiten vor Anker gegangen und haben Hunderte Besucher angelockt.

Angefangen hat der SMC Albatros als kleine Bastelgruppe für Kinder und Jugendliche. Daraus ist eine große Gruppe geworden: 55 Mitglieder sägen und kleben, pinseln und schneiden. "Uns liegt die Jugendarbeit immer noch sehr am Herzen", sagt der SMC-Vorsitzende Jörg Klug. Viermal in der Woche bekommen junge Leute die Chance, ihr Talent als Handwerker für Miniaturschiffe unter Beweis zu stellen.

Fast alle Modelle können schwimmen und sind mit Schrauben, Ruder und Fernbedienung ausgerüstet. Mit Beginn des Frühlings nehmen die ersten Ozeanriesen Kurs auf den Teich im Ellerauer Ortszentrum. Die meisten Teile werden von Hand angefertigt, als Vorlage dienen dem Club Originalpläne der Werften.

Norderstedter Zeitung vom 23.03.2009